



Victor Nymark (1875-1987), Intronisé en 1983.

À son arrivée dans les Laurentides, en 1928, Victor Nymark se spécialise dans les constructions de demeure en bois rond. Ses temps libres, il les consacre au ski. Il prend part à des courses de fond et il se classe parmi les premiers. Il participe au développement du ski à Saint-Sauveur et dans les Laurentides. Il ouvre le Nymark's Lodge à Saint-Sauveur, fabrique des skis, construit des hôtels et une église, et contribue au prolongement de la route de Saint-Jérôme à Saint-Jovite.

Victor Nymark (1875-1987), Inducted in 1983.

On his arrival in the Laurentians, in 1928, Victor Nymark specialized in log cabin housing construction. He devoted his spare time to skiing, participating in cross-country races and classifying himself among the first ranks. He participated in the organization of ski activities in St-Sauveur and the neighbouring area: opening of the Nymark's Lodge, making of skis, building of hotels, a church and the extension of the road from Saint-Jérôme to Saint-Jovite.